



Ecopetrol mejora infraestructura comunitaria en Aguablanca, Tauramena

/ Llano, Municipios, Noticias, Social / Por Valentina Gonzalez

Ecopetrol entregó a la comunidad de Aguablanca, en el municipio de Tauramena, el mejoramiento y mantenimiento de la sede de la Junta de Acción Comunal (JAC), con una inversión superior a los \$634 millones. Este proyecto incluyó la rehabilitación de muros, pisos, andenes y la instalación de redes eléctricas e hidrosanitarias, mejorando las condiciones físicas de la infraestructura comunal.



Renovación de infraestructura

La rehabilitación de la sede abarcó diversas mejoras estructurales, incluyendo muros, pisos y andenes. Asimismo, se instalaron nuevas redes eléctricas e hidrosanitarias, lo que permitirá a la comunidad disponer de una infraestructura más segura y funcional.

Dotación de equipos

HSB Televisión



▶ 0:00 / 0:00  

Además de la renovación física, **Ecopetrol** dotó a la JAC con equipos y materiales necesarios para el desarrollo eficiente de sus actividades. Estos incluyen muebles, computadores portátiles, electrodomésticos y elementos de oficina, facilitando un mejor desempeño en la gestión comunitaria.

Objetivo del proyecto

Esta iniciativa fue impulsada a través del Programa en Beneficio de las Comunidades (PBC) y tiene como objetivo principal fortalecer el tejido social y fomentar la participación de los 884 habitantes de la vereda Aguablanca. Gracias a esta inversión, los residentes ahora cuentan con espacios renovados y adecuados para sus reuniones e interacción comunitaria.

Jorge Martín Camargo García, jefe Territorial Ambiental de **Ecopetrol** en la Regional Piedemonte, afirmó: "Este proyecto no solo mejora la infraestructura de la comunidad, también crea un entorno propicio para el fortalecimiento de la participación social y el desarrollo sostenible. En **Ecopetrol** estamos comprometidos con el bienestar de las comunidades y seguimos trabajando para generar un impacto positivo en su calidad de vida".



Compromiso con el desarrollo sostenible

Con la entrega de este proyecto, **Ecopetrol** reafirma su compromiso con el bienestar y desarrollo de las comunidades en su área de influencia. Esta iniciativa se alinea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, apoyando la inclusión y la paz territorial.

La inversión de \$634 millones de pesos realizada por **Ecopetrol** no solo se traduce en una mejora tangible de la infraestructura, sino también en el fortalecimiento del desarrollo social y comunitario de Aguablanca. La comunidad ahora dispone de una sede mejorada que facilita la realización de sus actividades y promueve una mayor cohesión social.

En resumen, este proyecto demuestra el compromiso de **Ecopetrol** con las comunidades de su entorno, resaltando la importancia de invertir en infraestructura y recursos que fomenten el desarrollo sostenible y el bienestar colectivo.

[← Entrada anterior](#)

[Entrada siguiente →](#)